



Islam tidak mengenal adanya system *money demand for speculation*, karena spekulasi tidak diperbolehkan. Islam menjadikan harta sebagai obyek zakat. Uang adalah milik masyarakat, sehingga menimbun uang dan tidak menggunakannya untuk kegiatan produktif adalah dilarang, karena hal itu berarti mengurangi jumlah uang yang beredar di masyarakat. Dalam pandangan Islam, uang adalah *flow concept*, oleh karenanya harus selalu berputar dalam perekonomian. Semakin cepat uang berputar dalam perekonomian, maka akan semakin tinggi tingkat pendapatan masyarakat dan semakin baik perekonomian.

Bagi mereka yang tidak dapat memproduktifkan hartanya, Islam menganjurkan untuk melakukan investasi dengan prinsip *Musyārahah* atau *Mudhārahah*, yaitu bisnis dengan bagi hasil. Bila tidak ingin mengambil resiko karena ber-*musyārahah* atau ber-*mudhārahah*, maka Islam sangat menganjurkan untuk melakukan *Qard* yaitu meminjamkannya tanpa imbalan apapun karena meminjamkan uang untuk memperoleh imbalan adalah riba.

Motif permintaan akan uang adalah untuk memenuhi kebutuhan transaksi (*money demand for transaction*), bukan untuk spekulasi. Islam juga sangat menganjurkan penggunaan uang dalam pertukaran, karena Rasulullah telah menyadari kelemahan dari salah satu bentuk pertukaran di zaman dahulu yaitu barter (*bai' al muqayyadah*), di mana barang saling dipertukarkan. Rasulullah Saw juga menyadari akan kesulitan-kesulitan dan kelemahan - kelemahan akan sistem pertukaran ini, lalu beliau ingin menggantinya dengan sistem pertukaran melalui











Agunan Surat Keputusan (SK ), dan memang dalam praktiknya tidak lazim dipakai oleh lembaga keuangan syariah lainnya, yang dimaksud dengan Surat Keputusan ini adalah Surat Keputusan khusus tenaga Pendidik atau Pengajar yang dikeluarkan oleh Lembaga atau Yayasan yang telah melakukan MoU atau kerjasama dengan BPRS Madinah Lamongan Jawa Timur, sederhananya apabila suatu lembaga atau yayasan telah melakukan kerjasama dengan BPRS Madinah Lamongan Jawa Timur maka seluruh tenaga pendidik atau karyawan yang berada dalam lingkungan tersebut dapat mengajukan pembiayaan *Murābahah* cukup dengan menggunakan Agunan Surat Keputusan dari Lembaga atau Yayasan tersebut.

Sementara dari sisi yang lain keberadaan jenis Agunan telah diatur oleh undang-undang baik undang-undang BI, OJK maupun peraturan yang dikeluarkan oleh DSN (Dewan Syariah Nasional) secara spesifik sama sekali tidak ada yang menyebutkan Surat Keputusan dari Lembaga atau Yayasan tertentu dapat dijadikan sebagai suatu jenis Agunan. Lain halnya jika Surat Keputusan tersebut dikategorikan sebagai Surat berharga, akan tetapi hal ini akan bertentangan dengan pendapat yang mengatakan bahwa Agunan/Agunan yang baik adalah jika dapat Memberikan kepastian kepada Bank untuk mengeluarkan pembiayaan dan mudah diuangkan apabila terjadi wanprestasi. Sebab jika dilihat dari jenis kekuatan Agunan berupa Surat Keputusan, tentu ketika terjadi wanprestasi maka akan terlalu sulit jika harus menilai dan merubah Surat Keputusan tersebut menjadi Uang *riil* untuk menutupi pembiayaan yang telah dikeluarkan oleh BPRS Madinah ataupun Lembaga keuangan Syariah yang lain yang menggunakan













BAB III Metode Penelitian, bagian ini membahas mengenai metodologi penelitian yang digunakan dalam penelitian ini. Selain itu, pada bagian juga akan membahas mengenai objek penelitian dengan rinci.

BAB IV Pembahasan ( Penyajian dan Analisis Data ), bab ini merupakan inti dari penelitian ini, yang akan memaparkan beragam temuan serta fakta yang terjadi di lapangan. Melalui data-data yang diperoleh dengan metode Studi Kasus, dengan teknik pengumpulan data, yang mendukung, yakni wawancara, dokumentasi serta data-data yang bersumber dari kepustakaan.

BAB V Penutup, pada bagian ini akan dipaparkan kesimpulan dari penelitian, selain itu bab ini juga akan memberikan saran untuk penelitian berikutnya serta saran kepada lembaga atau tempat penelitian dilakukan, sehingga memiliki manfaat secara praktis pula.